

## Schalke-Trikot mit Original-Unterschriften wurde meistbietend versteigert

Es ist nicht so, dass Fußball-Fans nur grölend durch die Straßen laufen. Nein, es kann auch ganz anders sein. Der Schalke-Fanclub »Führer Knappen« tritt immer wieder den Gegenbeweis an, wie jetzt bei der Weihnachtsfeier im Midlumer Krog, dem »Vereinslokal«. Auch hier merkte man ganz deutlich, dass die Treffen bei fast 70 Mitglieder - etwa 40 waren gekommen - Familiencharakter haben. Bei selbstgebackenem Kuchen saß man zusammen, um Spaß zu haben und anschließend gemeinsam das Spiel Nürnberg gegen Schalke im Fernsehen zu sehen.

Mit ihren Kindern treten die »Führer Knappen« fast immer auch die Fahrten zu den Schalke-Spielen in der Veltins-Arena an (früher Arena auf Schalke). Zuletzt war man bei dem grandiosen Sieg der Schalker im Revierderby gegen Dortmund live dabei (3 : 1).

Highlight der Weihnachtsfeier war ganz sicher die Verlosung und Versteigerung des Schalke-Trikots mit den Original-Unterschriften der Spieler sowie des Trikots der Frauen-Nationalmannschaft - ebenfalls mit den



Holger Knittel (li.) und Ralf Johannsen mit den Trikots, die versteigert wurden.

man gemeinsam Spaß haben kann. Seit der Gründung im Jahr 2001 wurden unter anderem zwei große Schalke-Turniere und ein großes Jugendturnier in Nieblum veranstaltet. Wegen der vielen Aktivitäten in diesem Jahr wurde das sonst übliche Sommer-Grillen in diesem Jahr durch die Weihnachtsfeier ersetzt. Angesichts der gemütlichen Atmosphäre bei der Weihnachtsfeier war das ganz sicher eine schöne Idee, die man so schnell nicht wieder aus den Augen verlieren wird.

Ein ganz besondere Dank galt an diesem Nachmittag im Midlumer Krog dem Engagement der 1. Vorsitzenden Inge Carstensen. Sie bekam von Ralf Johannsen und Holger Knittel einen prächtigen Blumenstrauß überreicht. Schriftführer ist übrigens ihr Ehemann Bernd Carstensen, Kassenwartin Andrea Roelofs und Materialwart Jan Diekmann. Auch das nächste Jahr der »Führer Knappen«, die im Schalke-Fanclub-Verband organisiert sind, ist gespickt mit zahlreichen Aktivitäten. Natürlich sind auch wieder Fahrten in die Veltins-Arena geplant, was sich bei der Insellage nicht immer ganz einfach darstellt. Dafür benötigt es eben organisato-

ren mit schönen Geschenken und Leckereien, worüber diese sich natürlich »mächtig« gefreut



Fröhliche Weihnachten

ROCKWOOL dämmt perfekt und brennt nicht



Das Dämmsystem für die nachträgliche Dämmung

Exklusiv bei uns!

BAUGESCHÄFT  
HARK BRAREN

Signaturen. Bei der Tombola mit fantastischen Preisen, die Führer Geschäftsleute gestiftet hatten und bei der niemand leer ausging (es gab keine Niete), konnte man unter anderem Akku-Schrauber, schöne Gestecke und eine Schalke-Fahne für einen großen Flaggenmast gewinnen. Und zu allen Gewinnen waren Schalke-Wimpel und Schals der »Führer Knappen« dazu gelegt worden. Der Erlös aus Versteigerung und Tombola in Höhe von etwa 500 Euro geht an den Förderverein des Führ-Amrumer Krankenhauses. »Wir haben uns nicht nur zum Selbstzweck gegründet, sondern möchten auch etwas fürs Allgemeinwohl tun, zumal auch wir im Fall des Krankenhauses davon betroffen sein könnten«, so Holger Knittel, zusammen mit Ralf Johannsen (2. Vorsitzender) einer der Organisatoren dieser Weihnachtsfeier. Kurz vor dem Nikolaustag gab es für alle Kinder natürlich Tü-



Die Kinder bekamen bunte Nikolaustüten geschenkt.

hatten. Die »Führer Knappen« haben eben Sinn für Familie und Veranstaltungen, bei denen

reiches Talent, was der Führer Schalke-Fanclub offensichtlich besitzt.